



EL SENADOR MONTINI TRABAJA PARA EUROPA

Silencioso, inadvertido en todas partes, el senador Montini ha asistido en París a las sesiones del Consejo de Europa. El senador Montini —hermano del Papa Pablo VI— es un hombre enjuto, entre risueño y grave que prefiere los paseos a pie por la orilla derecha antes que el lujoso automóvil que su delegación le ha ofrecido para sus desplazamientos. Nuestro reportaje refleja varios aspectos de la discreta estancia en la ciudad del Sena, del hermano del Sumo Pontífice.





CADA día, cada hora, llegan a París una serie de personajes famosos. Unos van por razones de trabajo, otros simplemente a divertirse. Entre el primer grupo, se trasladó recientemente a la capital francesa una delegación italiana que tenía como propósito asistir a las reuniones del Consejo de Europa. A todos los miembros se les puso un coche con chófer a su disposición. Uno de ellos lo rechazó, prefiriendo recorrer la ciudad a pie o en los medios de transportes colectivos. Era un hombre enjuto, de cierta edad, cuyo rostro resultaba vagamente familiar a los paseantes que se lo cruzaban en su camino. Desde luego, había razones para ello. El miembro de la delegación en cuestión era el senador Montini, hermano del antes cardinal Montini y hoy Pablo VI. Mientras en Roma el Papa labora por la unión de las Iglesias, en París su hermano trabaja por el acercamiento de los países europeos, sin faltar a ninguna reunión y participando de modo especialmente activo en las referentes a la cooperación militar y a la cooperación política entre los países del Mercado Común e Inglaterra... En los raros ratos libres prefirió recorrer a pie las calles, y en vez de ir a las grandes comidas oficiales optó por los pequeños restaurantes que rodean la Plaza de la Estrella, en uno de los cuales, una monja que pasó a hacer una colecta para ayudar a los necesitados en esta época navideña no habría salido de su sorpresa si alguien le hubiera dicho que el caballero solo que le dio una pequeña cantidad era nada menos que el hermano del Jefe Supremo de la Iglesia...

(Fotos JEAN KER-APIS PARIS)

